

Die Sternkönigin.



n einem prächtigen Lustgarten, welcher zu den Besitzungen eines reichen vornehmen Grafen gehörte, saß an einem herrlichen Vormorgen ein schönes blühendes Mädchen und sah gedankenvoll den graciösen Spielen einiger Schwäne zu, die auf den Silberwellen eines nahegelegenen Teiches sich wiegend, anmuthig hin und her ruderten.

Elwira, so hieß das junge Mädchen, war die Tochter des Gärtners, dem die Beaufsichtigung der ausgedehnten gräßlichen Anlagen anvertraut war. Noch nicht ganz 16 Jahr alt, voll